La contraction du commerce mondial a aussi eu de lourdes répercussions sur les pays en

faveur du développement, il importe de résister à la tentation

de négociations commerciales de Doha pour le développement à un résultat positif et axé sur le développement. Parallèlement, il faut que la communauté internationale accroisse les ressources dont les pays en développe

commerce, afin de leur permettre de surmonter leurs problèmes structurels et de devenir plus compétitifs commercialement et, partant, de se remettre de la crise.

Celle-ci a annulé les progr

dette multilatérale. Bien des pays en développement, y compris ceux qui ont bénéficié des in

de la réduction des flux de capital, du resserrement des conditions du financement externe et de éciation de la monnaie et la hausse

Enfin, je tiens à souligner que les causes systémiques de la crise actuelle trouvent leur origine dans des déficiences fondamentales de la gouvernance économique mondiale. Repenser la réglementation et le contrôle des marchés financiers est certes un bon point de départ, mais cela

e faire entendre